

Presidente Maduro activará Gran Misión Justicia Socialista

Autor Administrator

Thursday, 16 de February de 2017

Modificado el Thursday, 16 de February de 2017

Esta Misión contará con la participación del poder popular, desde los barrios, las comunidades, las escuelas y liceos, a fin de combatir los índices delictivos.

Caracas.- El presidente de la República, Nicolás Maduro, activó este miércoles la Gran Misión Justicia Socialista, en el marco de una jornada de trabajo en el Patio de Honor de la Academia Militar.

Indicó que con esta Misión se ratifica el compromiso de liberar de la violencia y la criminalidad a todas las comunidades del país.

El mandatario nacional anunció la creación de esta Gran Misión el pasado 7 de febrero durante el inicio del año Judicial 2017 con el objetivo conjugar una alianza de trabajo de los poderes Judicial, Ciudadano y Ejecutivo para contribuir a la construcción de la paz y la seguridad social.

Dijo que la Gran Misión Justicia Socialista contará con la participación del poder popular, desde los barrios, las comunidades, las escuelas y liceos, a fin de combatir los índices delictivos.

Durante la transmisión de su programa Los Domingos con Maduro con fecha 12 de febrero, el jefe de Estado había indicado de la referida misión contará con la formación y preparación de 20 mil funcionarios repartidos entre 10 mil efectivos de la Policía Nacional Bolivariana (PNB) y 10 mil de la Guardia Nacional Bolivariana (GNB) especializados en los cuadrantes de paz.

Para lograr los objetivos este programa social sumará esfuerzos a la Gran Misión A Toda Vida Venezuela, especialmente a su programa Patria Segura, relanzada a mediados de enero pasado con el fin de consolidar la paz en el territorio nacional y liberar a las comunidades de la delincuencia, reseñó AVN.

Apoyo al Vicepresidente

Maduro igualmente reiteró su apoyo al vicepresidente de la República, Tareck El Aissami, quien en días recientes fue acusado por el Departamento del Tesoro de Estados Unidos por su presunta vinculación con el narcotráfico.

"No tienen moral para señalar a nadie, menos a quien ha sido un guerrero contra el narcotráfico y la violencia que nos afecta desde Colombia y EEUU", agregó el Presidente quien indicó, en cambio, que El Aissami ha desarrollado una "excelente" labor en su lucha contra el narcotráfico logrando con su participación la captura de más de cien narcotraficantes.

Operación Sierra dismanteló 38 laboratorios de drogas

A través de la Operación Sierra, en el municipio Jesús María Semprún del estado Zulia se hallaron cuatro campamentos en los que se dismantelaron 38 laboratorios dedicados a la cristalización de clorhidrato de cocaína, informó el comandante de la Región Estratégica de Desarrollo Integral (REDI) Occidente, Tito Urbano Meléndez.

En el procedimiento se incautaron 5.270 kilogramos de droga, precisó Urbano Meléndez en este miércoles, durante la transmisión del acto de activación de la Gran Misión Justicia Socialista.

http://www.eluniversal.com/noticias/politica/presidente-maduro-activo-gran-mision-justicia-socialista_639949